



隊友

◎ 支部長挨拶



柴尾明弘支部長の後任として支部長に就任した中川慶太です。この度、支部長という大役を仰せつかり、光栄であるとともに身が引き締まる思いを感じているところであります。これまでの歴代支部長が営々と進めてこられた支部運営に敬意を表するとともに、今後の参考とさせていただきますが、微力ではありますが、支部長としての役割を全うしたいと考えておりますので、よろしくお願いたします。

現状におきましては、新型コロナウイルス等の影響により以前のように各種事業が行われていない状況ではありますが、今後の情勢を見極めながら、実行可能な親睦行事などは再開してまいりたいと考えておりますので、積極的なご参加をお願いしたいと考えております。会員の皆様におかれましては、ご自愛されますとともに、隊友会滝川支部に対する変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

◎ 支部通常総会開催

令和四年度支部通常総会が五月二十一日午後六時から幸町コミュニティセンターで開催された。

国歌斉唱・黙祷後、井上輝彦会員を議長に選出し、事業報告、決算報告、新年度事業計画、収支予算(案)・役員改選が審議された。井上議長の卓越した議案進行のもと約一時間程で、全ての議案が可決・承認された。通常であればこの後は楽しみの親睦会が行えられていたが新型コロナウイルス蔓延防止のため総会のみとなりました。

主な役員交代

相談役 柴尾明弘・支部長 中川慶太・事務局長 和田学・事務局員 岩崎和宏・事務局員



出席者全員による記念撮影



議事進行状況

◎ 春の交通安全期間「街頭啓発」

春の全国交通安全期間(四月六日～十五日)に伴う街頭啓発(旗波作戦)に隊友会滝川支部として支部長以下六名が参加した。北洋銀行前でスタップジャバーに身を包み「飲酒運転は止めよう」「速度の出し過ぎに注意」など声をかけ、交通事故防止・安全運転を訴えた。



◎ 定年退職予定者へ隊友会徽章贈呈

六月三日 滝川駐屯地定年退職者紹介行事に併せて「隊友会入会行事」を行い、入会予定隊員の入会意識を高めるとともに、隊友会徽章を贈り、隊友会の入会促進を図った。



◎ 新隊員二十五キロ行進激励

自衛官候補生は入隊以来二ヶ月が過ぎ、まもなく修了式を迎える。六月一日、最終行進訓練二十五キロ行進が行われるにあたり、隊友会・家族会が中心となり行進開始直前に部隊を訪れ、激励を行なった。新隊員は、小雨の降るなか元気に駐屯地を出発、石狩川沿いを南下、午後一人の落伍者もなく、家族が迎える駐屯地に帰還した。



◎ 支部顧問・相談役・本部役員会議

六月六日、支部顧問・相談役および本部役員が一堂に会した会議が幸町コミュニティセンターで開催された。今後の事業についての詰めの会議で、駐屯地創立記念行事・市中パレード支援スポーツ交流会と支部隊友の集い等、二年ほどコロナ事案で中断されている事業の再開に関して、前回の経緯を掘り起こしての意思統一が行われました。



◎ 第一回 本部役員会議

六月十七日、令和四年度第一回本部役員会がまちづくりセンター「みんくる」で開催された。役員改選に伴う顔合わせ、前年度の事業実施状況、今年度の事業についての説明や問題点についての意見聴取であった。白熱した議論が行われ、予定時間をはるかに超え、その後に予定した懇親会にまで時間が食い込んでしまったのは嬉しい悲鳴であった。



◎ 今後の行事予定

八月三日	駐屯地盆踊り
八月未定	家族支援訓練
九月未定	支部秋の親睦会
十月八・九日	滝川駐屯地創立記念・市中パレード
十一月未定	防衛セミナー
十二月未定	支部隊友の集い・クリスマスコンサート

◎ 訃報

羽立 誠 様
令和四年六月九日(74歳)
謹んでお悔やみ申し上げます。